



TOYAMA JINZU LIONS

富山神通ライオンズクラブ会報  
発行所/富山市桜木町10-10 富山第5ホテル5F 富山神通LC-P.R委員会

No.81  
2014年7月号  
7月17日発行

第60回334-D地区年次大会 LIONS CLUBS INTERNATIONAL DISTRICT 334-D 2013-2014

# 栄えあるアワード受賞

『ガバナー大賞』—GMT会員増強活動—

『ガバナー賞』—地域文化活動—

『ガバナー優秀賞』—レオクラブ活動—

—四献・健康増進活動—

—YCE国際交流活動—

富山神通ライオンズクラブ  
スローガン

繋げようさらなる未来に ウイ・サーヴ



一年間ありがとうございました

富山神通ライオンズクラブ 会長 L. 若井 聰志

伝統ある富山神通ライオンズクラブ第45代会長を会員皆様のご協力、ご理解を賜り一年間務めさせて頂き心より感謝御礼申し上げます。

45周年記念事業「わたしからあなたへ♥のバトン」また、富山県立富山視覚総合支援学校に於いて初めての試みとなる全校生徒、教職員、地域の方々合同での防災避難訓練など会員一同結束し地域に貢献した奉仕活動が認められ地区年次大会では、ガバナー大賞をはじめ多くの賞をいただく事が出来ました。

認証45周年記念式典に於きましても会員皆様に半年前から準備をして頂き45周年にふさわしい素晴らしい記念式典を開催させて頂く感謝の念に堪えません。

この一年を振り返り改めて富山神通ライオンズクラブの歴史と伝統の素晴らしいを感じさせて頂いたと共に富山神通ライオンズクラブの強みともいえる団結力の素晴らしさを感じさせて頂きました。

会員皆様に改めて御礼申し上げますと共に来たる50周年に向けさらに躍進されることまた、皆様のご健勝ご発展をお祈り申し上げます。

一年間 ありがとうございました。



L. 永井 秀宗  
幹事

CN 45周年の幹事を仰せつかり、自分の中では、反省点ばかりの一年間ではありました。何とか大役を最後まで努めさせて頂きました。これも最後まで気を遣つて頂いた若井会長をはじめ、役員の方々、会員の皆様のご指導とご協力のおかげであり、皆々様には心より感謝申し上げます。

今年はクラブにとつても本当に色々な事が起き、どうなつていくのか心配しておりましたが、記念式典における当クラブの結束力を目の当たりにし、深く安堵致しました。

その記念式典におきましては、林博統括記念式典部会長のもと、各部会長には着々と準備を進めて頂き、姉妹提携クラブの接待から始まり、当日の運営に至るまで多くの会員の皆様のご協力により、「さすが神通!」と評価して頂けるような大変立派な式典を挙行して頂きました。関係された皆様への感謝の気持ちでいっぱいです。

今期、幹事として多くの方々に出会い、多くの事柄を体験し学ばせて頂きました。今後はその経験を生かしてクラブに協力させて頂ければと思います。

一年間有難うございました。

感謝と反省の一年

## 一年間の任期を終えて



会計

L. 森 信治

2013年～2014年度会計を承り、なんとか一年間を全うする事が出来ました。特に今年度は当クラブがチャーターナイト45周年という節目の年を迎え、昨年7月から身の引き締まる思いで例会やアクティビティ等に加わらせて頂きました。

一年間この大任をこなせたのは、緒先輩方にどんなことを聞いても、嫌な顔ひとつせずに助言を頂き導いて頂いたお陰と思っております。

私も当クラブに入会させて頂いて今年11月で満11年を迎えるとしておりますが、少しではありますが在籍年数にLCの知識が追い付いて来たように思います。

これからもライオニズムの精神を常に持つて今後の活動に、邁進して行きたいと思っております。一年間本当に有り難うございました！

## T・Tの任期を終えて

T・T(テールツイスター)  
L. 吉本 篤司

サンダーバード隊員の格好で、要りもしない誕生日や結婚記念祝時に、寄付を集めに来る嫌な存在がT・Tでした。まさか拝命する事になるとは…。会員数の減少・低額化・勿論、私自身の力不足で予算額の170万円を下回る結果となり、大変申し訳なく思っております。但し、当年度のドネーションを事業費収入予算に記載されます。たいへん嬉しいことは、新たに

に盛込む体质は何れ解消すべき事と感じております。もう一言、全会員が歓び合い楽しめるCNにするべきと提言します。一部の出席できる会員だけが恩恵を得る過度な姉妹友好接待や、絢爛豪華な式典は既に過去のものとする必要があると感じております。多額のドネーションをして頂きました皆様、一年間有難う御座いました。

会員だけが恩恵を得る過度な姉妹友好接待や、絢爛豪華な式典は既に過去のものとする必要があります。多額のドネーションをして頂きました皆様、一年間有難う御座いました。

5人の素晴らしい会員の皆さんのが入会されたことです。委員会では入会前に会員セミナーを行っています。

ライオンズクラブの組織・活動等、基本的なことを理解いただく機会となっています。以上のように委員会として、また会員として新たに多くのことを学ぶことができた年間でした。

## 一年を振り返って



会則・付則委員会委員長

L. 廣田 勉

今年度は、会則・付則委員会として大変忙しい年間でした。

また、遣り甲斐のある、嬉しい年間でもありました。クラブ例規の見直し、改正は6年ぶりですが、時代の変化と共により効率のよいものに、また国際協会の会則変更に伴う必然的なものもありました。会長からの諮問事項を委員会として纏め答申させていただき運営特別会議を理事会に置いていただき答申案について審議をいただきました。

## 一年間の活動を終えて



C.N. 45周年大会委員長

L. 吉田 誠

C.N.45周年記念大会の式典及び懇親会を、L.若井大会会長を筆頭に各部会長、会員の皆様のご協力により無事大成功に終わることができました。これも富山神通ライオニズムクラブの精神のもと、歴代会長及び役員のご指導、諸先輩方のご協力の賜物だと感謝申し上げます。

今後は、45周年を機に50周年に向かって一層皆様に愛され親しまれるクラブとして社会奉仕に精進してまいりたいと思いますので、何卒皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。



総括記念式典部会長挨拶

## CN45周年記念式典ハイライト



姉妹クラブ歓迎会 [ゆめつづり]



米子中央LC出迎え



金山花郎LC出迎え

## 一年間の活動を終えて

CN45統括記念式典部会長



L 林 一 博

若井会長、吉田実行委員長のもと総括式典部長をおおせつかり、会員の方々に貴重な時間、多大なる御協力いただき無事式典が終了致しました事深く感謝申し上げます。

5年ごとの周年記念式典の基本である時間厳守の精神や、クラブの大切な予算執行等も先輩の方々より受け継ぎ、又その打ち合わせに費やした楽しい時間や会員すべての方々との会話も良い財産となりました。

CN45周年式典終了後は、空の巣症候群ぎみになりましたが、より一層友情を深めたのでないかと思ております。あらためて感謝申しあげます。

## 一年間の活動を終えて

ライオンズ情報委員長



L 大川内 秋弘

情報委員会の役割はライオンズクラブ国際協会からの重要事項などの情報を、クラブ会員に伝えることであるが、しかし、委員長には新しい情報はなかなか入って来ないのが実情である。

委員会としては、会則・付則委員会、GMT委員会と合同で三月に、三年未満会員との懇話会を開催、ベテラン会員が回答者となり、ライオンズ必携を基にライオンズ用語等の勉強会を実施した。その中で、GMT(グローバル会員増強チーム)、GLT(グローバル指導力育成チーム)、CEP(クラブ向上プロセス)などの新しい

用語もあり、時には必携に日目を通す必要性があることを感じた。

## 一年間の活動を終えて

出席委員長



L 森田忠雄

今期、出席委員長を拝命した森田です。

例会で出席者・率の報告が私の仕事ではなく、どのようにして出席率の向上を計ることができるとかを考えるのが私の仕事だと思いました。例会の出席表を見たところ赤丸がたくさん貼られた会員さんがいらっしゃることに気が付き、幹事と相談のうえ、出席、または補正をして頂くよう「はがき」を出させて頂きました。私の目標の例会出席率80%は100%例会以外は達成できませんでした。次期担当者は例会以外出席率の向上にがんばって下さい。

## 一年間の活動を終えて

財務委員長



L 林 嶽

富山神通ライオンズクラブの認証四五年の記念すべき年度の財務委員長の職責を全うできることは、とても誇りに思っています。

ただ、残念なことは、会員数の減少や消費税増税の影響で苦しい財政運営になつたことで、若井会長はじめ役員の皆さん、全ての会員諸兄には大変ご心配と迷惑をおかけしました。心からお詫び申し上げます。

## 一年間の活動を終えて

IT委員長



L 稲垣 仁

この1年間はIT委員長として、例会時の

「国歌斉唱」・「ライオンズクラブの歌」「また会う日まで」および各種事業のスクリーン上映を確実に行うこと心がけたつもりですが、なかなかパソコンの不具合（自分自身の操作ミス）など、反省もあります。

2014年度は谷川会長のもと、PR・I

T・会報委員長を担当させて頂くことになりました。各種事業に参加し、写真データの例会時上映や、会報誌の取り込みなど新しい業務に積極的に取り組んで行きたいと思っております。

## 一年間の活動を終えて

接待・XS副委員長



L 宮保里嗣

若井会長からご指名を受け、手探り状態から活動を始め、何とか1年間が経ちました。

メイン活動であるXS家族例会では、皆様に楽しく暖かい気持ちで時間を過ごして頂きました。スタッフ一同意見を出し合い当日に至りました。幸い良き仲間に恵まれ皆様のご協力で無事クリスマスパーティーを終えることが出来ました。本当にありがとうございました。

今回の行事を通して、皆で一緒に何かをしながら、お互いを思いやるそんな気持ち、それがボランティアの精神にかなう事だと思いました。そしてこの様な機会を得られた事を、心から感



式典風景



記念式典司会進行



記念式典開始



L. 坂野 裕一

## 富山神通ライオンズクラブに入会して

今でも鮮明に2月20日の入会式のことを思い出します。

事前にスボンサーである荒畠ライオンや石割ライオンに、当日は廣田ライオンにご説明をいただきましたが、これほど厳格に入会式が行われるものとは思いませんでした。

いずれにしても、会員の皆さんには以前よりお世話になつておられる方々がたくさんいらっしゃって少々ほつと天候を気にしながら水を加減する大変さ。それなりに辛苦が多々有つたことだと思います。

5月に苗うえをし、収穫までの5ヶ月間、岡本様の25年という年月には、言葉には出来ないくらいのご苦労が多々有つたことだと思います。今回で薩摩芋掘りの事業を終えることになつた岡本様の25年といつても、言葉には出来ないくらいのご苦労が多々有つたことだと思います。天候を気にしながら芋の数を気にして、ふかし芋の分は別に用意して下さった年もあつたと奥さまからお聞きしました。岡本様のご主人はもとより、ご主人のお立場を思いやり、ずっと陰ながらお気遣い下さった奥様の25年に、私は心から感謝をし、本当に疲れ様でしたという気持ちで一杯です。有り難う御座いました。



式典の成功を祝い乾杯



ライオンズクラブ委員長  
L. 尾島 正和

## 一年間の活動を終えて

ライオンズクラブ委員長

## 一年間の活動を終えて



市民・社会奉仕、ALERT委員長  
L. 田中 宏明



ソングリーダー  
L. 坂井 博文

## 一年間の活動を終えて

この二年を通じて私なりにライオンズ活動が僅かではあります理解できたような気がいたしました。二年間有難うございました。

今年度、L.Q.・青少年指導委員長として任命いただき、ライオンズクラブエストの内容をよく理解しないまま二年間活動をしてまいりましたが、若井会長、永井幹事はじめ、多くの皆様の支えにより何とか終えることができたことに対し御礼申し上げます。

今年度の活動の中心としては、C.N.45周年記念サブ事業として県立富山視覚総合支援学校「地域・学校合同防災訓練」を行いました。内容は、地震の対処及び津波による浸水災害に対する避難訓練を地域住民の皆様も参加して行い、避難訓練終了後に生徒、地域住民、当クラブメンバーが参加し防災に関するゲーム（バケツリレー）を行いました。当クラブより学校に対し防災用品の贈呈も行われました。私は初めて生徒さんに接しましたが、生徒の真剣な態度、先生方の生徒に対する対応には頭の下がる思いでした。

今期は、浮田家の清掃を担当させていただきました。当日は天候にも恵まれ、神通ライオンズクラブ、レオクラブ、太田地区長寿会、富山市生涯学習課の各メンバーの皆様のご協力おかげで、無事、事故もなく、きれいに清掃することができました。今後もご指導、ご協力の程、宜しくお願い申しあげます。



視覚・聴覚・言語障害者福祉委員長  
L. 宮本 晴美

## 一年間の活動を終えて

今年度、ソングリーダーとして過ごさせていたしました。そこでソングリーダーとは・・・と考えましたが、よくわかりませんでした。でとにかく皆様との楽しいひと時を過ごせることを念頭において活動させていたきました。先輩方からは叱咤激励をいただきながら行つてしましましたが、人を楽しませるということは難しいものです。またひとつ大きな経験をさせていただきました。ありがとうございます。



新入会員2人による記念祝宴司会



村上ゆき &amp; maiko コンサート

## 一年間の活動を終えて

会員(GMT)委員長



L. 石割 雅弘

今年度、1年間の反省では会員の減少に歯止めがきかなかったのは大変残念な結果でしたが、女性会員が3名の増強で別二面で新しい展開になってきたと思われます。

又、新たにキヤビネットより家族会員の倍増計画が示され、若井会長をはじめ会員皆様の努力もあり、当クラブでは倍増の150名の会員増強となりました。その結果、会員増強活動賞にガバナー大賞を頂きました誠にありがとうございました。今後とも引き続き、会員増強・維持にご協力を願い致します。

### 一年間の活動を終えて

L. 作村 伸  
四献・糖尿病教育委員長

協力をいただき、大変感謝感激！！！あります

来期は環境保全の委員長を任命されております。私が一番苦手な掃除の係です…。

ですので、またまた、皆様の多大なサポートを受け来期を乗り切りたいと思います。

最後になりましたが、若井会長、永井幹事、森会計その他の役員の方、本当にお疲れ様でした。

## 一年間の活動を終えて

1R地区YCE委員長



L. 牧 稔

一昨年に引き続き、昨年7月1日より1R3Z23Cの大きな活動組織で巾広く多くの皆様と志を共有し貴重な友情の輪を広げさせていただきました。又、キヤビネットでの活動を数多く学ばせていただき3341D地区のYCEの委員の方々との交流ができ、充実した三年となりました。6月14日の今年度夏季派遣YCE壮行会及び夏季来日YCEホストファミリーオリエンテーションをもつて、引継ぎを終えようとしています。山田實紘第二国際会長は国際ライオンズは、ノーベル平和賞を目指そうと呼ばれましたが、その最も大きなアクトイビティの柱は、YCEの青少年の国際交流であります。本年もクラブYCE国際関係プログラム委員長を任せつけられました。大きな支援と理解をいたしました。特に堀井鉄工様の社員の方は、日赤の職員の方が休めないほど、たくさんの方が訪れる短時間で多大な

四献糖尿病委員長と言う大役を無事に終えありがとうございました。これもひとえに、神通LCメンバーの皆様のサポートがあつたからこそ無事に終えたと思ております。おかげ様でたくさんの方から善意の献血が出来ました。特に堀井鉄工様の社員の方は、日赤の職員の方が休めないほど、たくさんの方が訪れる短時間で多大な

## 任期を終えて

次期幹事  
L.T(ライオンテーマー)  
副幹事

L. 藤田 淳一

L.T(副幹事)としての1年があつたという間に過ぎましたが、その間十分な役割を果たせたかは疑問ですが、永井幹事の活動を見ていて、幹事の役割は大変な責任があると実感させていただきました。

役員の皆様はもちろん、1年間お世話になりました会員の皆様にもお礼を申し上げて、L.Tを終えさせていただきます。

## YCE便り

YCE・国際関係  
プログラム委員長

L. 大久保勝弘

昨年の7月26日から10日間の長期に渡り台湾のチエン君（大学2年生19才）を森田L宅へ受け入れました。期間中は、市長表敬訪問、報道関係訪問、立山アルペントート、五箇山散策、黒四ダム、黒部渓谷のトロッコ電車等と富山県を見学し、勉強をして多くの友情を作り帰国されました。又、本年5月10日のCN45周年大会には、米子LC、釜山花郎LCの皆様をお迎えし、立山、庄川温泉と御案内し、大会に参加され大変喜んで頂きました。御協力頂きましたクラブの皆様には大変、苦労様でした。

カムサハニニダ。

## 2014年幹事に任命されて

いまさらになりますが、気持ちの中では幹事を受けるにあたって、認識の甘さがありました。幹事といつ重責に気持ちの引き締まる思いがしています。歴史あるわが富山神通ライオンズクラブの1年間をいかなるものにしていくのかを、懸命に考え、会長、会計、L.T、T.Tと共に、作り上げていきたいと思います。

とにかく会員の皆様が、楽しく参加できる例会、活動を目指して頑張りたいと思いますので、どうかよろしくお願ひ申し上げます。



米子訪問 白砂青松アダプトプログラム

## 2014年度会長就任に寄せて



次期会長

L 谷川 弘

歴史ある富山神通ライオンズクラブに入会し  
早14年が経ちました、そしてこの度は第46代  
会長と「う大役の職務を仰せつかり、身の引  
き締まる思いです。

さて、昨年度はCN45周年記念式典を大盛況  
に終え、また、今年度は新たなる歩み始め  
る年であります。

そして同士会員であります田中俊夫ライオン  
が第一副地区ガバナーに就任し、クラブにも活  
性化の兆しが照り始めました。

尚、今年度の地区アクティビティスローガンは  
「ひろめよう真心の奉仕」そして富山神通ライ  
オンズクラブスローガンを「Action Now To  
gether 未来に繋げよう豊かな心」  
かな心」と掲げさせていただきました。

当然ながら、これからも会員のみなさまには  
率先して例会への参加をお願いするわけであり  
ますが、参加しやすい土壤づくりこそ私の大きな  
使命と考えておりますし、そのためにも会  
員みなさまの貴重な時間を穏やかな楽しいひと  
ときになるような雰囲気作りを重点目標とし  
て、意義ある例会の舞台作りに励みたいと考  
えております。

更に年次計画にありますアクティビティ一事  
業に就きましても皆様の手足になるよう努力  
していく所存でございます。

尚、諸先輩方のご支援ご鞭撻を賜り私なり  
に一生懸命努めさせていただきますので、会員  
皆様のご協力を心からお願い申し上げます。  
押忍。

## 2014年会計に任命されて



次期会計

L 尾山謙二郎

伝統ある富山神通ライオンズクラブ2014  
年度の三役である会計を仰せつかりました。時  
代背景からくるものなのでしょうか、国際会長  
のスローガンからはじまり、地区スローガンまで  
「誇り」「愛」「真心」など、おおよそ人が人  
として社会生活を営む中で欠かすことのできない  
普遍的なキーワードが改めて共有されている  
ように感じます。そのような中、2014年  
度、富山神通ライオンズクラブの舵取り役を務  
められる谷川会長は「Action Now Together ~未来に繋げよう豊かな心~」  
のスローガンを掲げられ、積極果敢に様々な試  
みに取り組んで行かれる事となるでしょう。ま  
た田中ライオンを第一副地区ガバナーとしてキャ  
ビネットに輩出し、来る2015年度に備え  
なければならぬ大切な年でもあります。そ  
の重責を担う谷川丸の一翼をしっかりと支えて  
まいりますので、どうか温かくご指導ください  
ますようよろしくお願ひします。



2014/05/10 17:59

富山神通ライオンズ認証45周年記念式典



編 集 後 記

まずは、会報紙の原稿に皆様ご協力頂き誠にありがとうございます。お陰様で円滑に活動することができました。そしてライオンズ誌が予定通り発行できるのも、会長はじめ各メンバーの協力のおかげです、ありがとうございました。1年間どうもありがとうございました。(PR・会報編集委員長 L 浅井 茂)